
                                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やさしい日本語セミナー 

オンライン  

外国人対応において、日本語が思うように伝わらないなどコミュニケーションの課題や心配がありますか？ 

解決策の一つとして、外国人に理解しやすい「やさしい日本語」を使うことが効果的です。 

「やさしい日本語」の基本から実践的な内容まで学べるセミナーを開催しますので、ぜひこの機会に    

ご参加ください！ 

 

日 程 

講 師  栁田直美  氏 早稲田大学大学院日本語教育研究科 教授  

実施方法 
オンライン（Zoom） 

お申込みの方にリンク等をお送りします。 
参加費 無料 

公益財団法人栃木県国際交流協会（TIA）📞 028-621-0777  nihongo@tia21.or.jp 
 

受付時間 火～土 9:00～17:00（休館日 日曜、月曜、祝日） 

 

 

 

 

 お問合せ 

対 象 外国人を雇用している又は雇用を検討している企業の職員 

県・市町・市町国際交流協会等の職員 （40名程度） 

Google フォームでお申込みください 

https://forms.gle/w6wTWq1H28mLvtjt7 

 

 

 

 

                                        

令和 7年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用 

 

主催： 栃木県   

申込み 
※フォームでのご入力が難しい
場合は、下記メールアドレス 
にご連絡ください。 

7月 25日（金）14:00～16:00 

日本人が外国人と会話するときの言語行動に着目し、多文化共生に必要な 

日本語の話し言葉を研究。主な著書は『接触場面における母語話者のコミュニ

ケーション方略－情報やりとり方略の学習に着目して』（2015, ココ出版）、

『〈やさしい日本語〉と多文化共生』（共編著 2019, ココ出版）、『「やさしい 

日本語」で伝わる！公務員のための外国人対応』（共著 2020、学陽書房）等。 

 

やなぎだ   なおみ 

内 容 
・やさしい日本語の基本（外国人に伝わる話し方、文の作り方） 

・外国人対応におけるコミュニケーションの工夫 
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